



Por el fallecimiento de un niño, vecino del municipio, atropellado en la avenida de la Universidad

EL PLENO MUNICIPAL DE MAÑANA ARRANCARÁ CON UN MINUTO DE SILENCIO

Vva. de la Cañada, 13 de marzo.-Los miembros de la Corporación Municipal guardarán mañana durante la sesión del Pleno Municipal un minuto de silencio por el fallecimiento, en la tarde del lunes, de un niño de 11 años, vecino del municipio, tras ser atropellado por un vehículo en un paso de cebra. "Con este gesto queremos transmitir públicamente nuestro más sentido pésame a la familia. En el Ayuntamiento, somos desde hace años especialmente sensibles a todo aquello que tiene que ver con la seguridad vial y por esa razón lamentamos aún más lo sucedido", señaló el alcalde, Luis Partida.

En señal de luto, las banderas ondean a media asta en el Complejo Deportivo Municipal S. Apóstol, lugar al que acudía el pequeño en bicicleta para asistir a una clase de tenis cuando se produjo el fatal accidente. También se guardará un minuto de silencio al inicio de todas las competiciones deportivas que se celebren este fin de semana en las instalaciones municipales.

El atropello se produjo en la avenida de la Universidad, en las proximidades de la parroquia San Carlos Borromeo. Hasta el lugar de los hechos se trasladó la ambulancia de Protección Civil, un pediatra y enfermero del centro de salud villanovense, que llevaron a cabo los primeros cuidados a la espera de la llegada de la UVI del SUMMA. Esta trasladó al pequeño al Hospital de la Paz donde falleció. La Policía Local, encargada del caso, está realizando las correspondientes diligencias.